



Eulmont, 14 juillet 2019

André LEFEBVRE
Président de la FNAPOG
Meurthe et Moselle / Vosges

Madame Geneviève DARRIEUSSECQ
Ministre
Secrétaire d'Etat aux Armées

Madame la Ministre,

Les pupilles de la Nation- orphelins de guerre Morts pour la France ont eu l'occasion, par l'intermédiaire de leurs parlementaires de vous écrire de nombreuses fois.

A l'occasion du 14 juillet, j'ai entendu avec intérêt ce midi sur BFM 15 à 13h10, l'interview que vous avez accordé.

Pour ce qui nous concerne, je pense qu'il y a des malentendus et qu'un entretien avec vous même ou vos services que je sollicite par la présente, pourrait se révéler positif aussi bien que pour l'Etat que pour nous mêmes, car nous assistons incontestablement à un regain de patriotisme dans la population, notamment concernant les Morts pour la France.

Pour votre information, vous trouverez ci-joint, copie de mes derniers courriers aux autorités concernées.

Je vous prie d'agréer, Madame la Ministre, l'hommage de ma considération la plus distinguée.

Le Président

André LEFEBVRE

Ancien Avocat
Orphelin de guerre – Pupille de la Nation (39/45)
Ancien Combattant – Algérie
Colonel Honoraire (Ancien Chef de Corps du 508è RTCA-et RR)
Médaille d'Argent des Services Militaires Volontaires
Officier de la Légion d'Honneur